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Top 7. Anfragen und Mitteilungen

Frau Bockhorn:
- wer ist Ansprechpartner zur Frage: Reitwege
Antwort: die Bundesforst soll seit Jahren ein Reitwegekataster erstellen, diese 
Erstellung wird jedoch von der Bundesforst nicht vorgenommen
- Herr Schöne: es gibt keine Reitwegenetzkarte

Frau Bockhorn:
Kann die Geschwindigkeit bei der scharfen Kurve an der Kirche auf 30 km/h 
heruntergesetzt werden, da z. B. die LKW´s zu schnell in die Kurve fahren und 
demzufolge eine Unfallgefahr bestehen könnte?
Antwort: 
Herr Behrend erläutert kurz, dass die Kurve für LKW´s viel zu eng ist und die Kurve 
demzufolge beim Hineinfahren geschnitten werden muss. Auch kann ein LKW nicht 
schneller als 30 km/h in die Kurve fahren.
Herr Schöne: 
Eine km/h-Begrenzung wäre nicht machbar, so auch die Argumentation vom 
Landkreis


